

校長室  
だよ！

おみっ子

通信

令和6年2月5日  
麻績小学校  
No. 12



思い合いの心でみんなが笑顔！

1月後半、寒い日が続き、体調を崩す児童が増加傾向にありました。改めて感染症対策を意識して、健康に学校生活を送れるようにしていきます。

## 交通安全カルタ ～松本山雅FC様よりいただきました～



ガンズくんからカルタをもらう



さっそくカルタであそぶ

全校で、ガンズくんからカルタを受け取った後、2・3年生はさっそくプレイルームで遊んでみました。1位になった子が「お気に入りの札」を紹介して、交通安全で気を付けることをみんなで確認しました。

普段からルール等を意識し、安全な登下校をしましょう。

## 児童会選挙 ～6年生から5年生への引き継ぎ～



緊張の学級訪問演説



選挙管理委員会の説明



大切な一票を投じる

1月の終わりに児童会選挙があり、来年度の児童会のリーダーが決まりました。候補者はもちろん5年生みんなが来年のことを考え、自分たちが最上級生になるという意識の高まりを感じました。きっと来年度の麻績小学校をしょって立つ6年生になってくれることでしょう。

## 子ども議会 ～よいよ麻績村の姿を考える～



議長として議会を進行



質問や要望を述べる



村長さんや議員さんと

6年生は、日々不便に感じていることの改善を求めたり、よいよ麻績村にするためのアイデアを提案したり、堂々と発言していました。村長さんの答弁に満足せず、何度も再質問する姿もありました。体験的に村政の仕組みに触れ、改めてふるさとへの思いも強くした6年生でした。

3学期も後半に入ろうとしています。2月には参観日もあります。各学年とも、今年度のまとめをしっかりとし、成果や課題を明らかにしながら来年度の準備を進めていきます。